

# *Le CNE vénézuélien invite l'ONU à mission d'observation des élections*

---



Caracas, 20 février (RHC)- Le Conseil National Électoral du Venezuela a envoyé au secrétariat général de l'ONU une invitation pour qu'il forme une mission d'accompagnement et d'observation pour les élections présidentielles du 22 avril .

La demande, qui s'adapte à ce que stipule la législation électorale vénézuélienne, est un des points issus du consensus entre le gouvernement et l'opposition aux séries de dialogue qui se sont déroulées à Saint-Domingue, en République Dominicaine, entre septembre et février.

La demande, précise une note de presse de l'organe électoral, invite l'organisme multilatéral à participer à l'ensemble d'audits prévus dans le chronogramme électoral ce qui constitue une opportunité précieuse pour que des délégués de l'ONU puissent constater la transparence du processus électoral et la profonde conviction démocratique du peuple du Venezuela.

Elle propose aussi que le coordinateur de la mission soit l'ex-président du gouvernement espagnol José Luis Rodríguez Zapatero, l'un des accompagnateurs du processus de dialogue, tout comme le stipule l'Accord de Coexistence Démocratique pour le Venezuela, élaboré en territoire dominicain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155643-le-cne-venezuelien-invite-lonu-a-mission-dobservation-des-elections>



**Radio Habana Cuba**